

Le Venezuela renforce la sécurité dans la ceinture pétrolière de l'Orénoque



Caracas, 22 décembre (RHC) L'État-major de l'armée du Venezuela a ordonné le renforcement de la sécurité maximale dans la ceinture pétrolière de l'Orénoque afin d'empêcher tout sabotage pendant les vacances de nouvel an.

Le chef du Commandement opérationnel stratégique de la Force armée nationale bolivarienne, Remigio Ceballos, a donné l'ordre, lors d'une réunion avec les hauts commandements, de sauvegarder et de défendre cette région stratégique, essentielle pour ce secteur fortement touché par le blocus et cible de

plusieurs attaques ces dernières années.

Cette mesure fait suite à l'incident du 11 décembre dernier, lorsque le gouvernement a déjoué un plan d'attentat contre la raffinerie d'El Palito dans l'Etat de Carabobo, par une cellule terroriste entraînée sur le territoire colombien.

Lors de l'opération, les forces de sécurité de l'État ont capturé deux Vénézuéliens avec 47 kilogrammes de matériel explosif de grande puissance.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242761-le-venezuela-renforce-la-securite-dans-la-ceinture-petroliere-de-lorenoque>



Radio Habana Cuba